

Enrique Torres Bernier.

Profesor Titular de Economía Aplicada, Política Económica, desde 1.978 Director de la Escuela oficial de Turismo de Andalucía del 2.000 a 1005. Presidente de FORODITUR (Foro para la cooperación y el desarrollo turístico). Director académico de ENTURNA (Escuela Internacional de Turismo Rural y de Naturaleza) de 20013 a 2016.

Profesor Tutor de la UNED en su Centro de Málaga desde 1.976 a 1995.

Fundador de la Revista de Estudios Regionales y miembro de su Consejo de Redacción. Director académico de la Escuela Oficial de Turismo de Andalucía desde su creación en 1.995 hasta 1.999

Miembro del Consejo de Redacción de las Revistas de Estudios Turísticos del IET, Papers de Turisme, del Institute Valenciá de Turisme, Estudios y Perspectivas en Turismo (CIET), Anales de Turismo, de la Universidad de las Islas Baleares y de la Revista de Investigaciones Turísticas de la AECIT

Ha sido Miembro y coordinador de la Comisión para la Reforma de las Estudios de Turismo en España (1994), Director del Master de Estudios Turísticos de la Universidad de Málaga y del Doctorado sobre Desarrollo Turístico Sostenible en Málaga, Guadalajara (México), Maracaibo, Punto Fijo e Isla Margarita (Venezuela).

Profesor invitado durante varias ocasiones en la Universidad de Burdeos III, y visitante de la de Sopot (Polonia), La Habana y Camagüey (Cuba), Táchira (Venezuela), Curitiba y Natal (Brasil), Salta, Tucumán, San Martín, La Plata y Posadas (Argentina), Cuenca y San Francisco de Quito (Ecuador) y Guadalajara, Colima, Nayarit y Las Américas (México). Ha cursado un año sabático en la Universidad de Burdeos (1983) y de Guadalajara (México) como profesor investigador invitado (2009 - 2010).

Igualmente ha dirigido y participado en Programas de Doctorado en la Universidad de Táchira (Venezuela), en la Universidad de Guadalajara (México), de la Universidad del Zulia y de la Universidad de Oriente (Venezuela), sobre Gestión y Desarrollo Turístico Sostenible, dependientes de la Universidad de Málaga. Dirigió ese mismo programa de doctorado en la Universidad de Málaga.

Presidente de la Asociación Andaluza de Ciencia Regional desde 1.980 hasta 1.987.

Presidente de la Asociación Española de Expertos Científicos de Turismo (AECIT) desde el 2000 al 2009. Actualmente es Presidente de Honor.

Pertenece al Comité Consultivo de Análisis del Turismo de Exceltur y consultor de la O.M.T. y del B.I.D.

Ha realizado programas de cooperación con Brasil (Curitiba, Iguazú, Florianópolis, Fortaleza, Niteroy, Salvador y Fortaleza), Argentina (La Plata, Rio Negro, Neuquen, Salta, Jujuy, Tucumán y Posadas), México (Guadalajara, Puerto Vallarta, Colima, Vera Cruz, Puebla y Guanajuato), Chile (Valparaiso), Venezuela (Táchira, Zulia, Ansoátegui y Falcón), Ecuador (Quito, Cuenca y Galápagos), Paraguay (Encarnación), Cuba y Marruecos (Tánger).

Trabajos de investigación recientes:

“Nueva Economía 20+20. Innovación Turística”, EOI. 2014

“Microemprendimientos para alojamientos turísticos en centros históricos de las ciudades andaluzas”. Consejería de Fomento y Vivienda. Junta de Andalucía. 2014 - 15.

Diagnóstico para un plan estratégico de la Axarquía. “Turismo y estructura empresarial”. Exma Diputación de Málaga y Escuela de organización Industrial. 2015.

La estacionalidad en la Costa del Sol (En colaboración). Convenio Palacio de congresos de Torremolinos – OMT. 2.015.

El turismo enogastronómico en la región metropolitana de Curitiba: el caso de VINOPAR. Universidad Federal de Paraná. Fundación Carolina. 2017